
 
 
 
 
 
 
 

     
    

 
 

 
 

 
 

    
 

   
  
   
   
  
   

 
   

 

 
 
 

   
 

 
 
 
 
 

       
  

        
 
 
 
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 08.09.2021 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage  
zum Thema „Nebelduschen in Penzing“  

1. Welche Beträge wurden im laufenden Budget für die Errichtung der 
Nebelduschen in Penzing eingeplant? 

2. Welche Beträge wurden von Seiten der Stadt Wien für die Errichtung der 
Nebelduschen in Penzing zur Verfügung gestellt? 

3. Wie viele Nebelduschen gab es im Sommer 2021 in Penzing? 
4. An welchen Standorten waren diese aufgestellt? 
5. Wie viele Liter Wasser wurden in der Zeit von den Nebelduschen verbraucht? 
6. Welche Wasserressourcen wurden dabei verwendet? 
7. Handelte es sich dabei um Trinkwasser? 
8. Wie oft wurden die Nebelduschen gewartet und auf ein etwaiges Leck 

überprüft? 
9. Welches Unternehmen hat die Nebelduschen produziert, die wir gekauft haben? 

Begründung: 

Der Kampf gegen die Hitze in Penzing ist eines der drängendsten Themen unserer 
Zeit. Umso mehr ist es notwendig, nachhaltige Maßnahmen zu setzen. 

Andrea Grabner, BA Mag. Barbara Gullner 

Bezirksrätin Bezirksrätin 


